

LE RÉSEAU D'ÉCHANGES RÉCIPROQUES DE SAVOIRS DE LAUSANNE

a la tristesse de faire part du décès de sa cofondatrice

Madeleine MORET

qui au sein du réseau aura transmis son enthousiasme sans cesse renouvelé tout au long des années et est une source d'inspiration pour tous ceux et toutes celles qui l'ont connue. Nous pensons à elle avec une gratitude sincère et profonde.

Le réseau d'échanges réciproques de savoirs de Lausanne présente ses sincères condoléances à la famille et aux proches de Madeleine Moret.